

L'équipe spécialisée de l'Association d'Information et d'Entraide Mouselane (AIEM) de Clouange composée de Charlotte, Khadidja et Rédha ont monté un nouveau projet très original.

Les résidents de la maison de l'Orne située rue Maréchal-Foch à Clouange ont ainsi pu découvrir le "street-art" ou art urbain, un mouvement artistique contemporain. Il regroupe les formes d'art réalisé dans la rue ou dans des endroits publics et englobe diverses techniques telles que le graffiti, le pochoir, la mosaïque et les stickers.

Cet art a permis d'impliquer les résidents en leur donnant la possibilité de s'exprimer et de participer à la création d'un projet commun.

C'est sous l'œil avisé et professionnel de Youri l'intervenant, mais surtout à la plus grande joie de Mahmoud, Mehdi, Amar, Olivier, Françoise, Adria, Céline, Lavra et Maxime que l'atelier "tag-peinture" s'est déroulé sur le mur jouxtant le mur antibruit situé le long de la N52.

Pour Rédha, éducateur spécialisé au sein de l'association : « Cette activité artistique favorise l'initiative, l'engagement social et la mobilisation des résidents. Et cette expression commune remet de la couleur dans la cour de la maison de l'Orne, la grisaille du prochain hiver sera moins monotone ».



Initiés au street-art